
Уважаемые односельчане! От всей души поздравляю вас с наступающим 

2023 годом. Хочется пожелать всем жителям нашего замечательного поселения 

крепкого сибирского здоровья, достатка, мира и благополучия в каждой семье, 

конечно, настоящего человеческого счастья, и пусть наступающий год принесет 

много радости и тепла. 

В уходящем году мы постарались сохранить главное направление своей 

деятельности – это улучшение качества жизни наших сельчан. Год был не 

простым, так как часть депутатов нашего поселения блокировали решения, 

направленные на развитие поселка, но, несмотря на трудности, мы продолжили 

благоустройство. Проведен новый качественный водопровод по улице 

Молодежная, установлены 5 пожарных гидрантов, общая стоимость работ 

составила почти 8 млн рублей, теперь в нашем поселке нет улиц без 

водоснабжения, все жители обеспечены чистой водой. 

Проведен ямочный ремонт асфальтного покрытия на ул. Садовая, 

Г.Королевой, Миклашевича, Юбилейной, частично  - на ул. Л.Чайкиной, стоимость 

работ составила почти 6 млн рублей.  

По ул. Садовая продолжили выпиливать старые деревья. Проведена большая 

работа по вывозу мусора, веток, спиленных деревьев с улиц поселения. 

 На улице Стрижаченко появилась ливневая канализация, а вдоль 

лесопосадки по ул. Стрижаченко, Никифорова, Восточной вырыт обводной канал 

для стока талых вод в весенний период, что защитит жителей от затопления 

дворовых территорий.  

Не забыты объекты соцкультбыта. В доме культуры отремонтирована часть 

электропроводки, Иртышской участковой больнице (в отделении стационара, где 

проходят лечение жители поселка и близлежащих поселений) оказана помощь в 

замене окон. Также оказана помощь школе искусств и образовательной школе в 

благоустройстве территорий. 

Благодаря руководству и коллективу ЗАО «Иртышское» поменялся облик 

нашего стадиона, увеличена территория, появился новый современный забор. В 

будущем планируется велосипедная дорожка, появилась лыжная трасса с горкой 

для лыжников. 

При спонсорской поддержке ЗАО «Иртышское» приобретена и установлена 

на территории ДК горка для массового катания детей. Общая стоимость горки 

почти 1 млн рублей. 

По-прежнему продолжаем поддерживать на высоком уровне финансирование 

молодежной политики, физической культуры и спорта. На приобретение 



различных видов спортинвентаря, экипировку спортсменов, костюмы для 

работников культуры, доставку детей на различные мероприятия израсходовано 

1,5 млн рублей. Нам есть кем гордиться - наши спортсмены участвуют в районных, 

всероссийских и даже мирового уровня соревнованиях. К примеру, в этом году 

воспитанница тренера А.Н.Корнеева ученица нашей школы Валентина Ракитина 

заняла 2 место на первенстве мира по гирям в городе Бишкеке. Вот такие у нас 

талантливые дети. Хочу выразить особую благодарность нашим 

предпринимателям за помощь в финансировании поездок на крупные 

соревнования. 

 2022 год стал годом специальной военной операции. Руководство РФ было 

вынуждено оказать помощь жителям Донбасса и ввести свои войска на Украину. 

Была проведена частичная военная мобилизация, которая коснулась и жителей 

нашего поселения. Наши ребята достойно выполняют свой воинский долг. Честь 

им и хвала, почет и уважение. К сожалению, 11 декабря при освобождении 

Донбасса погиб наш земляк, совсем молодой парень, командир взвода лейтенант 

Данил Александрович Герасимов. Ему было всего 23 года. Он до конца выполнил 

свой боевой долг. Выражаем глубокие соболезнования семье, родным и близким 

погибшего.  

Хочется поблагодарить каждого жителя поселка за участие в сборе средств 

на нужды специальной военной операции. Жителями были собраны и переданы 

теплые вещи, средства индивидуальной гигиены, продукты питания, генераторы, 

газовые плитки, автомобильные запчасти и многое другое. Отдельное спасибо 

хочется сказать Н.Н.Старцевой за оказанную помощь в сборе средств родным 

погибшего Данила и в сборе средств на военные нужды нашим парням, которые 

отправились выполнять боевой долг. Мы еще раз доказали, что нам не безразлична 

судьба наших парней на передовой и жителей братских нам народов. Самый, 

наверное, весомый вклад внесли наши предприниматели. По их просьбе я не буду 

называть их фамилии. Наша благодарность к вам безгранична. 

Хочу заверить, что администрация поселения будет и дальше сотрудничать с 

ЗАО «Иртышское», предпринимателями и каждым жителем на благо процветания 

нашего поселка. 

В следующем году мы планируем сделать долгожданный тротуар по ул. Садовая и 

продолжим дальнейшее благоустройство поселка. 

Благодарю всех жителей за поддержку и доверие и надеюсь, что 2023 год станет 

для нас лучше, легче и еще результативнее, ведь когда мы вместе – нам многое по 

плечу.  

Глава поселения И.В.Барабанов 


